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Claudia Delga-
dillo y Bebo Gar-
cía han logrado 
una victoria le-
gal importan-
te tras ganar la 
impugnación 
de la elección 
municipal de 
Chapala, Jalis-
co. Después de 
haber cuestio-
nado los resul-

tados iniciales, 
que no les fa-
vorecían, Del-
gadillo y García 
presentaron 
su caso ante 
los tribunales 
electorales, ar-
gumentando 
irregularidades 
en el proceso. 
Tras una revi-
sión exhausti-

va de las prue-
bas, los tribu-
nales fallaron 
a su favor, otor-
gándoles la vic-
toria definitiva.

Bebo García, 
ahora alcalde 
electo de Cha-
pala, agradeció 
a los ciudada-
nos por su apo-

yo y confianza a 
lo largo de este 
proceso, ase-
gurando que 
trabajará in -
cansablemen-
te para cumplir 
sus promesas 
de campaña y 
mejorar la cali-
dad de vida en 
el municipio. 
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Ken Salazar: 
Un Vínculo 
Estratégico para 
México y Estados 
Unidos en la 
Era de Claudia 
Sheinbaum

La reciente reu-
nión entre el em-
bajador de Estados 
Unidos en México, 
Ken Salazar, y la 
próxima presiden-
ta, Claudia Shein-
baum, marca un an-
tes y un después en 
la relación bilateral 
entre ambos paí-
ses. En un contex-
to donde la coope-
ración y el entendi-
miento son claves 
para enfrentar los 
desafíos globales, 
la colaboración es-
trecha entre Esta-
dos Unidos y Mé-
xico adquiere una 
nueva dimensión 
con Sheinbaum a 
la cabeza.

Ken Salazar, co-
nocido por su en-
foque diplomáti-
co pragmático y 
su compromiso 
con fortalecer los 
lazos entre am -
bas naciones, ha 
mostrado un claro 
apoyo al proyecto 
de Sheinbaum. En 
esta visita, quedó 
claro que los inte-
reses de Estados 
Unidos no solo 
buscan afianzar el 
comercio y la segu-
ridad, sino también 
impulsar agendas 
compartidas sobre 
cambio climático, 
energías limpias, y 
desarrollo econó-
mico equitativo.

Sheinbaum, con 
su visión progre-
sista y sólida ex-
periencia en temas 
ambientales, en-
caja perfectamen-
te con la agenda 
de sustentabilidad 
que Estados Uni-
dos promueve en la 
región. Su lideraz-
go en la Ciudad de 
México, donde im-
plementó políticas 
avanzadas para 
mitigar el impacto 
ambiental y redu-
cir la desigualdad, 
ha captado la aten-
ción de la comuni-
dad internacional. 
Salazar lo sabe y, 
con su reciente vi-
sita, confirma que 
la colaboración 
con Sheinbaum 
será clave en los 
próximos años.



Por su parte, 
Claudia Delga-
dillo, quien jugó 
un papel clave 
en la estrategia 
legal, destacó 
la importancia 
de defender la 
voluntad popu-
lar y la integri-
dad del proce-
so electoral.

Este resulta-
do se suma a 
un contex to 
político inte-
resante en Ja-
lisco,  donde 
Claudia Shein-
baum también 
ha ganado una 
impugnación 
en su elección, 

sentando un 
precedente cla-
ve para otros 
procesos lega-
les en el esta-
do. La victoria 
de Sheinbaum 
ha generado un 
clima de opti-
mismo para mo-
vimientos simi-
lares, como el 

de Delgadillo y 
García, quienes 
se vieron bene-
ficiados por es-
te marco legal.

Con este fallo, 
Bebo García y 
Claudia Delga-
dillo se prepa-
ran para iniciar 
un nuevo capí-

tulo en Chapala, 
comprometién-
dose a trabajar 
en proyectos 
que impulsen 
el desarrollo 
e c o n ó m i c o , 
social y cultural 
del municipio.
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La victoria de Sheinbaum ha generado un clima de optimismo para mo-La victoria de Sheinbaum ha generado un clima de optimismo para mo-
vimientos similares, como el de Delgadillo y García, quienes se vieron vimientos similares, como el de Delgadillo y García, quienes se vieron 

beneficiados por este marco legal.beneficiados por este marco legal.



En una emotiva 
ceremonia, fue 
develado un re-
trato al óleo de 
Pablo Lemus 
Navarro, quien 
fuera presiden-
te municipal de 
Guadalajara del 
1 de octubre 
de 2021 al 26 
de octubre de 
2023. La obra, 
realizada por 
el artista cu-
bano Yoel Díaz 
Gálvez, perma-
necerá en el 
Ayuntamiento 
como un recor-
datorio de su le-

gado en la capi-
tal jalisciense.

El presidente 
interino, Fran-
cisco Ramírez 
Salcido, desta-
có la importan-
cia del óleo co-
mo testimonio 
del trabajo de 
Lemus, quien 
próximamente 
asumirá la gu-
bernatura de 
Jalisco. «Este 
retrato será un 
recordatorio de 
la excelente la-
bor que Pablo 
Lemus ha reali-

zado como Al-
calde de Guada-
lajara», afirmó.

Durante su dis-
curso, Lemus 
agradeció  a 
los ciudadanos 
de Zapopan y 

Guadala ja ra 
por la confian-
za depositada 
en su gestión, 
así como a los 
servidores pú-
blicos que tra-
bajaron junto 
a él. Recordó 

sus raíces en 
la ciudad y la 
conexión emo-
cional que tie-
ne con el Cen-
tro Histórico.

«Guadalajara es la ciudad donde nací, crecí. Mis padres se conocieron «Guadalajara es la ciudad donde nací, crecí. Mis padres se conocieron 
aquí, mis bisabuelos establecieron sus negocios en el Centro Histórico»aquí, mis bisabuelos establecieron sus negocios en el Centro Histórico»

Luce en Sala Ex presidentes de GDL 
nuevo retrato al óleo de Pablo Lemus

REGIÓN



El gobernador 
de Jalisco, En-
rique Alfaro, ex-
presó su respal-
do a la decisión 
de que la Guar-
dia  Nacional 
(GN) opere bajo 
el mando de la 
Secretaría de la 
Defensa Nacio-
nal (Sedena), da-
da la situación 
de inseguridad 
que atraviesa 
el país. Durante 
una conferen-
cia, Alfaro seña-
ló que, aunque el 
modelo original 
de la GN era ade-
cuado, el con-
texto actual exi-

ge la interven-
ción del Ejército 
en las labores 
de seguridad.

"Yo considero 
que el mode-
lo que se había 
planeado origi-
nalmente para 
la Guardia era el 
que debería pre-
valecer, sin em-
bargo, también 
coincido en que 
en un momen-
to como el que 
vive el país, la 
par ticipación 
del Ejército en 
la difícil tarea de 
restablecer la 
paz y la tranqui-
lidad es vital", 
subrayó Alfaro.

La declaración 
del mandatario 
jalisciense se da 
en el marco de 
la reciente apro-
bación por parte 
de la Cámara de 
Diputados de la 
reforma consti-
tucional que for-
maliza la incor-
poración de la 
GN a la Sedena. 
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Asegura Enrique Alfaro, que 
participación del ejército es vital por 

actual inseguridad 
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Jalisco, gober-
nado por Enri-
que Alfaro, se 
posiciona co-
mo el segundo 
estado con más 
casos de den-
gue en México 
y el primero en 
contagios de 
dengue no gra-
ve, según el úl-
timo reporte de 
la Secretaría de 
Salud federal. 
La entidad, que 

no se sumó al 
sistema de sa-
lud federal pa-
ra mantener su 
independencia, 
enfrenta un au-
mento alarman-
te en los casos 
confirmados de 
la enfermedad.

Entre enero y el 
12 de septiem-
bre de 2024, 
los contagios 
de dengue en 

Jalisco se dis-
pararon de 108 
en 2023 a 4,829 
en el mismo pe-
riodo de este 
año. Además, 
se registró un 
deceso, con 40 
muertes sos-
pechosas aún 
bajo investiga-
ción. La situa-
ción epidemio-
lógica coloca a 
Jalisco como 
el origen del 

9.06% de los 
53,256 casos 
de dengue en 
todo el país, 
superando a 
su proporción 
poblacional , 
que es del 7% 
de la nación.

En cuanto a 
dengue no gra-
ve, Jalisco lide-
ra con 3,112 de 
los 30,492 ca-
sos nacionales. 

Los municipios 
con más con-
tagios incluyen 
Guadalajara, 
con 1,264; Tla-
quepaque, con 
796; y Zapopan, 
con 683. Puer-
to Vallarta, aun-
que costero, 
reportó menos 
casos con 242.

Alfaro destacó que las estaciones más complejas, como la de Periféri-Alfaro destacó que las estaciones más complejas, como la de Periféri-
co, que se conectará con Mi Macro Periférico, y la estación de Las Juntas, co, que se conectará con Mi Macro Periférico, y la estación de Las Juntas, 

que enlazará con Mi Macro Calzadaque enlazará con Mi Macro Calzada

Jalisco es el estado con más infectados 
por Dengue
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El Gobierno de 
Guadala jara , 
a través de la 
dirección del 
Registro Civil, 
entregó cerca 
de 400 actas 
de nacimien-
to gratuitas a 

estudiantes de 
primer y sexto 
semestre de la 
Preparatoria 11 
de la Universi-
dad de Guada-
lajara, ubicada 
en la colonia 
Independencia. 

Este esfuerzo, 
que representa 
un ahorro de 99 
pesos por estu-
diante, fue am-
pliamente agra-
decido por el di-
rector del plantel 
y los alumnos.

Sabina Carrillo, 
representante 
estudiantil, des-
tacó la impor-
tancia de este 
d o c u m e n t o , 
señalando que 
no contar con 
un acta de na-
cimiento puede 
llevar a la exclu-
sión y discrimi-
nación. El acta 
es esencial para 
la identificación, 
reconocimiento 
de la nacionali-
dad y la realiza-
ción de trámi-
tes personales 

o  escolares.

Durante la ac-
tual adminis-
tración, se han 
entregado un 
total de 61 mil 
actas gratuitas 
con el fin de pro-
mover la educa-
ción y facilitar la 
realización de 
trámites indis-
pensables para 
los estudiantes 
y sus familias.

La Dra. Mónica Ballescá, Directora General de Planeación y Evaluación La Dra. Mónica Ballescá, Directora General de Planeación y Evaluación 
Participativa, hizo un repaso de los avances logrados desde la creación Participativa, hizo un repaso de los avances logrados desde la creación 
de los consejos, destacando la valiosa contribución de sus integrantes. de los consejos, destacando la valiosa contribución de sus integrantes. 

Gobierno de Guadalajara, entrega 
actas de nacimiento, estudiantes de 

preparatoria
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El presidente 
del Supremo 
Tribunal de Jus-
ticia de Jalisco, 
Daniel Espino-
sa Licón, acla-
ró que, aunque 
al menos 10 
magistrados 
cumplen con 
los criterios le-
gales para jubi-
larse, no existe 
una intención 
generalizada 
de hacerlo de 
manera masi-
va. Espinosa 
Licón explicó 
que aquellos 
con 30 años de 

servicio pue-
den acceder al 
haber de retiro 
y jubilación, un 
derecho con-
sagrado en la 
Constitución 
General y Lo-
cal. Sin embar-
go, subrayó que 
esto depende-
rá de los resul-
tados de una 
controversia 
constitucional 
que se presen-
tará en defen-
sa de sus de-
rechos tras la 
Reforma al Po-
der Judicial a 

nivel nacional.

En otro tema, 
el magistrado 
informó sobre 
el inicio del jui-
cio de Alejan-
dro N, acusado 

de tentativa de 
feminicidio y 
robo calificado 
contra su exes-
posa, Sandra 
Paola. El pro-
ceso incluye 
tres audiencias 

clave: una para 
establecer la 
existencia del 
delito, otra so-
bre la penali-
dad y una más 
sobre la repara-
ción del daño. 

Espinosa Licón confirmó que las 10 personas detenidas en un rancho en Espinosa Licón confirmó que las 10 personas detenidas en un rancho en 
Teuchitlán, donde mantenían a dos víctimas privadas de su libertadTeuchitlán, donde mantenían a dos víctimas privadas de su libertad

Magistrados de Jalisco preparan 
controversia, pero no retiros: Espinosa 

Licón



Autlán de Nava-
rro, ubicado en 
la región Costa 
Sur de Jalisco, 
es un municipio 
rico en cultura, 
historia y natu-
raleza. Famoso 
por ser la cuna 
del guitarrista 
Carlos Santa-
na, este lugar 

se destaca por 
sus tradiciones 
y la belleza de 
sus paisajes.

Conocido por 
su Carnaval , 
uno de los más 
antiguos y re-
presentativos 
d e l  e s t a d o , 
Autlán se con-

vierte cada año 
en un punto de 
encuentro para 
turistas y loca-
les que disfru-
tan de sus des-
files, música y 
corridas de to-
ros. El Carnaval 
es una celebra-
ción que resal-
ta la identidad 

de la región 
y  su alegría 
comunitaria.

Además de su 
legado cultural, 
Autlán cuenta 
con reservas 
naturales que 
son hogar de 
una rica biodi-
versidad. La 
Sierra de Ma-
nantlán, decla-
rada Reserva 
de la Biosfera, 
ofrece sende-
ros para los 
amantes del 
ecoturismo y la 
observación de 

flora y fauna.

La gastrono-
mía de Autlán 
también es un 
atractivo im-
portante. Los 
visitantes pue-
den disfrutar 
de platillos tí-
picos de la re-
gión, como el 
birriero, los ta-
cos de barba-
coa y una varie-
dad de dulces 
tradicionales.

Autlán de Navarro: Un Tesoro Cultural y 
Natural de Jalisco

MUNICIPIOS



GOBIERNO

Este mediodía, 
se llevó a cabo 
una reunión en-
cabezada por 
el Secretario 
de Transporte, 
Diego Monraz 
Villaseñor, para 
dar seguimien-
to a los avances 
en la operación 
de la Línea 4 de 
Mi Tren, con én-
fasis en la insta-
lación del siste-

ma de recaudo. 
Se informó que 
todo marcha 
conforme al 
calendario es-
tablecido, y que 
pronto comen-
zarán las prue-
bas de opera-
ción previas al 
recorrido de 
demostración.

La Línea 4, que 
contará con 8 

estaciones y 
recorrerá 21.1 
kilómetros des-
de Tlajomulco 
hasta Las Jun-
tas en Tlaque-
paque ,  se rá 
la primera en 
México en inte-
grarse al dere-
cho de vía de un 
tren de carga. 
Se espera que 
transpor te a 
116 mil usuarios 

diariamente, 
reduciendo el 
tiempo de viaje 
a 35 minutos, y 
tendrá conexio-
nes con otras 
l íneas como 
Mi Macro Cal-
zada y Mi Ma-
cro Periférico.

Además de los 
trenes, el pro-
yecto incluye 
52 unidades 

alimentadoras 
que conectarán 
a diversas co-
lonias y áreas 
urbanas, bene-
ficiando a 275 
mil habitantes. 
Ta m b ié n  s e 
realizarán me-
joras urbanas 
y viales a lo lar-
go del trayec-
to de la línea.

La Línea 4, que contará con 8 estaciones y recorrerá 21.1 kilómetros La Línea 4, que contará con 8 estaciones y recorrerá 21.1 kilómetros 
desde Tlajomulco hasta Las Juntas en Tlaquepaquedesde Tlajomulco hasta Las Juntas en Tlaquepaque

Reunión para supervisar avances en la 
Línea 4 de Mi Tren





El Consejo Inter-
nacional de Mu-
jeres Abogadas 
A.C. otorgó el 
reconocimien-
to “Ciudadano 
Honoris Cau-
sa” a 32 repre-
sentantes de 
agrupaciones 
civiles, desta-
cando su labor 
en beneficio de 
la comunidad. 
Además, se en-
tregaron dos re-
conocimientos 
especiales a la 
diputada Clau-
dia Murguía To-
rres, presidenta 
de la Mesa Di-

rectiva del Con-
greso de Jalis-
co, y al diputado 
Abel Hernández 
Márquez, presi-
dente de la Co-
misión de Asis-
tencia Social, 
Familia y Niñez.

Durante el even-
to, Hernández 
Márquez desta-
có la importan-
cia de empode-
rar y visibilizar a 
los agentes de 
cambio que con-
tribuyen a trans-
fo rmac iones 
significativas 
en Guadalajara. 

DIPUTADOS

Reconocen labor de la sociedad civil con 
el premio “Ciudadano Honoris Causa” en 

Jalisco

Al citar el artículo sexto de la ideología de Morelos, que establece la di-Al citar el artículo sexto de la ideología de Morelos, que establece la di-
visión de los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicialvisión de los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial



El deporte en 
México no so-
lo es una activi-
dad recreativa o 
competitiva; es 
un pilar funda-
mental para el 
desarrollo so-
cial y económi-
co de nuestro 
país. A través 
del deporte, for-
jamos ciudada-
nos compro -
metidos, disci-
plinados y con 
una visión de 
trabajo en equi-
po. Pero más 
allá de estos va-
lores, el depor-
te tiene el poder 
de transformar 
vidas y comuni-
dades enteras. 
Hoy, más que 
nunca, necesi-
tamos apostar 
por el deporte 
como una he-
rramienta de 
cohesión so-
cial y una vía pa-
ra construir un 
México más jus-
to y equitativo.

A lo largo de 

mi trayectoria, 
he sido testi-
go del inmenso 
talento depor-
tivo que tene-
mos en nuestro 
país. Desde los 
jóvenes en las 
comunidades 
más alejadas 
hasta los atle-
tas de alto ren-
dimiento, Mé-
xico tiene una 
cantera inago-
table de depor-
tistas que, con 
el apoyo ade-

cuado, pueden 
poner el nom-
bre de nuestra 
nación en lo 
más alto. Pero 
esto no suce-
derá de mane-
ra automática; 
debemos crear 
las condiciones 
necesarias pa-
ra que el depor-
te sea accesi-
ble para todos.

Es fundamental 
que el gobierno, 
en todos sus ni-

veles, priorice 
la inversión en 
infraestructura 
deportiva, fo-
mente progra-
mas de desarro-
llo para jóvenes 
y brinde apoyo a 
los atletas que 
representan a 
México en com-
peticiones in-
ternacionales. 
El deporte no 
debe ser visto 
como un lujo, si-
no como un de-
recho. Un país 

que invierte en 
sus atletas es-
tá invirtiendo en 
su futuro, por-
que cada me-
dalla, cada lo-
gro, no es solo 
personal, es el 
reflejo de lo que 
podemos lograr 
como nación 
cuando traba-
jamos unidos.

El Deporte: Pilar 
Fundamental para el 

Futuro de México
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Con el objetivo 
de crear espa-
cios escolares 
dignos y fun-
cionales para 
el aprendizaje 
integral de la 
niñez tapatía, 
el Gobierno de 
Guadalajara en-
tregó la inter-
vención de la 
Primaria Urba-
na #11 a través 
del programa 

Escuelas a Todo 
Color, en la co-
lonia Reforma.
 
Francisco Ra-
mírez Salcido, 
Alcalde Interi-
no de Guada-
lajara, destacó 
que a través de 
este modelo, 
durante los tres 
años de gobier-
no se intervi-
nieron 44 plan-

teles de edu-
cación básica. 
 
Ramírez Salci-
do destacó la 
importancia de 
la colaboración 
y el trabajo en 
equipo para 
t ransfo r mar 
los espacios 
educativos y 
mejorar la ca-
lidad de vida 
de las niñas y 

niños tapatíos.
 
“Es increíble 
como se trans-
forman las co-
sas en la ciu-
dad y en las 
escuelas, y lo 
más increíble 
es que lo logra-
mos con traba-
jo en equipo, 
porque todas y 
todos le tene-
mos cariño a 

nuestra ciudad, 
a Guadalaja-
ra", mencionó.
 
Este tipo de pro-
yectos no solo 
se centran en 
la infraestruc-
tura, sino en el 
impacto posi-
tivo que tienen 
sobre la edu-
cación de los 
niños y niñas.

GUADALAJARA

 Realiza Guadalajara renovación de 
Escuela Primaria Urbana #11

"Una ciudad que no pone por delante la educación, la cultura y el deporte "Una ciudad que no pone por delante la educación, la cultura y el deporte 
está destinada a fracasar", afirmó.está destinada a fracasar", afirmó.
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NACIONAL

Los que Los que 
democratizaron democratizaron 

al paísal país

Salvador Emanuel Godínez HernándezSalvador Emanuel Godínez Hernández
Mtro. en Gobierno y Asuntos Públicos por la Universidad Nacional Autónoma de México Mtro. en Gobierno y Asuntos Públicos por la Universidad Nacional Autónoma de México 

salvadoremanuel.godinez@gmail.comsalvadoremanuel.godinez@gmail.com

Las épocas que transcurren entre los sesentas y setentas fueron oscuras. Marcadas Las épocas que transcurren entre los sesentas y setentas fueron oscuras. Marcadas 
por los distintos regímenes políticos a lo largo de Latinoamérica, caracterizados por por los distintos regímenes políticos a lo largo de Latinoamérica, caracterizados por 
la represión militar y policial en sus distintas facetas, se convirtieron irónicamente la represión militar y policial en sus distintas facetas, se convirtieron irónicamente 

en un caldo de cultivo ideal para el surgimiento de movimientos sociales en un caldo de cultivo ideal para el surgimiento de movimientos sociales 
principalmente de jóvenes determinados y empoderados en busca de una nueva principalmente de jóvenes determinados y empoderados en busca de una nueva 

esperanza de democratización. A propósito del 2 de octubre, valdría la pena traer el esperanza de democratización. A propósito del 2 de octubre, valdría la pena traer el 
recuerdo de la importancia que tiene luchar por ideales y valores que consideramos recuerdo de la importancia que tiene luchar por ideales y valores que consideramos 

legítimos.  legítimos.  
  

La naturaleza juvenil tiene una esencia única: las protestas constantes, oposición La naturaleza juvenil tiene una esencia única: las protestas constantes, oposición 
a lo que se establece, desobediencia hasta inconsciente, manifestaciones que a lo que se establece, desobediencia hasta inconsciente, manifestaciones que 
desafían lo dictado. Si bien parecieran elementos negativos, cuando estos se desafían lo dictado. Si bien parecieran elementos negativos, cuando estos se 

conjuntan con una justificación válida y urgente, con motivos y causas que conjuntan con una justificación válida y urgente, con motivos y causas que 
ameritan expresar el sentir y movilizarse de manera masiva, surgen fenómenos ameritan expresar el sentir y movilizarse de manera masiva, surgen fenómenos 
extraordinarios, movimientos que desafían el statu quo y marcan un antes y un extraordinarios, movimientos que desafían el statu quo y marcan un antes y un 

después en la vida social.  después en la vida social.  
  

El movimiento estudiantil de 1968 resulta ser un ejemplo ideal para remarcar el El movimiento estudiantil de 1968 resulta ser un ejemplo ideal para remarcar el 
punto anterior, caracterizado por la lucha legítima de jóvenes de edades diversas, punto anterior, caracterizado por la lucha legítima de jóvenes de edades diversas, 

en su mayoría estudiantes, de la mano de otros sectores como los maestros, madres en su mayoría estudiantes, de la mano de otros sectores como los maestros, madres 
de familia, campesinos, intelectuales, entre otros, quienes, hartos de las constantes de familia, campesinos, intelectuales, entre otros, quienes, hartos de las constantes 

represiones gubernamentales y la falta de apertura al diálogo y democratización, represiones gubernamentales y la falta de apertura al diálogo y democratización, 
decidieron expresar su sentir, movilizándose y demostrando a quienes toman las decidieron expresar su sentir, movilizándose y demostrando a quienes toman las 

decisiones que quien decide el rumbo que debe tomar la sociedad es la misma decisiones que quien decide el rumbo que debe tomar la sociedad es la misma 
sociedad.  sociedad.  

  
Resulta imposible dimensionar en palabras el impacto que este movimiento tuvo en Resulta imposible dimensionar en palabras el impacto que este movimiento tuvo en 
la vida política, social y democrática del país, sin embargo, vale la pena conmemorar la vida política, social y democrática del país, sin embargo, vale la pena conmemorar 

y recordar a aquellos que entregaron su vida por ideales en común, que lucharon y recordar a aquellos que entregaron su vida por ideales en común, que lucharon 
por causas legítimas y evidenciaron a los que abusaban de su posición de poder. por causas legítimas y evidenciaron a los que abusaban de su posición de poder. 

Jóvenes que nos demostraron que vale la pena cuestionar, exigir, desafiar cuando Jóvenes que nos demostraron que vale la pena cuestionar, exigir, desafiar cuando 
las causas lo ameritan, por ellos hoy remarcamos nuevamente que el 2 de octubre las causas lo ameritan, por ellos hoy remarcamos nuevamente que el 2 de octubre 

no se olvida.no se olvida.

Guadalajara, Jal., México
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U b i c a d o  e n 
el corazón de 
Puerto Vallarta, 
el restaurante 
Café des Ar-
tistes del Mar 
se encuentra 
en una antigua 
casa habitacio-
nal, destacán-
dose como uno 
de los mejores 
restaurantes 
de México. Su 
ambiente natu-
ral encantador, 
c o m b i n a d o 
con un exqui-
sito menú, lo 
convier te en 
una experien-
cia única. La 
propuesta cu-
linaria fusio-
na lo mejor de 
los ingredien-
tes mexicanos 
con técnicas 
de cocina fran-
cesa, logrando 
platillos inol-
vidables y una 
e x p e r i e n c ia 
incomparable 
en cada visita.

Restaurante Trío

¿DÓNDE COMER?



Después  de 
más de 340 ho-
ras de estudio 
en el idioma 
inglés, se gra-
duaron 300 tla-
quepaquenses 
del programa 
“Te queremos 
bilingüe”, que 
encabeza el 
Gobierno Mu-
nicipal de San 
Pedro Tlaque-
paque en coor-
dinación con el 
Sistema Cor-
porativo Prou-
l e x - C o m l e x 
de la Universi-
dad de Guada-
lajara (UdG). 

La coordina-

dora de Cons-
trucción de la 
C o m u n i da d , 
Betsabé Alma-
guer Esparza, 
señaló que con 
el  programa 
“Te queremos 
bilingüe”, las y 
los graduados 
accedieron a 
una educación 
bilingüe de ca-
lidad y a nue-
ve niveles de 
inglés por lo 
que les permi-
tirá enfrentar 
un mundo más 
globalizado. 

Indicó que para 
este programa 
se destinó un 

recurso muni-
cipal de cua-
tro mil lones 
055 mil pesos, 
“para llegar a 
cada rincón y 
colonias del 
municipio para 
que nadie se 
quedara sin la 
oportunidad de 
acceder a es-
te programa”. 

Por su parte, 
la madrina de 
g e n e r a c ió n , 
Mar ía  E lena 
Limón García, 
expresó sentir-
se contenta de 
ser la madrina 
de la primera 
generación de 
este programa, 
el cual cubre 

una necesidad 
importante en 
las y los pe-
queños para 
su desarrollo 
académico y 
crecimiento, 
mismo que les 
abrirá puertas 
en un futuro.

TLAQUEPAQUE

Se gradúan 300 personas del programa 
“Te queremos bilingües”, en Tlaquepaque

En el evento estuvieron presentes la Presidenta Municipal Interina, En el evento estuvieron presentes la Presidenta Municipal Interina, 
Adriana Zúñiga Guerrero; Edwin Alfredo Bello Ramírez, director general Adriana Zúñiga Guerrero; Edwin Alfredo Bello Ramírez, director general 

del Sistema Corporativo Proulex-Comlex.del Sistema Corporativo Proulex-Comlex.



Por su profe-
s i o n a l i s m o , 
compañeris -
mo,  entrega 
y desempeño 
de sus funcio-
nes, el Gobier-
no de Zapopan 
entregó reco-
nocimientos 
a más de 300 
trabajadores 
por sus 25, 30 y 
35 años al ser-
vicio público.

G rac ie la  de 
Obaldía Esca-
lante, secreta-
rio del Ayun-
tamiento de 
Zapopan, en 
representación 

del Presidente 
Municipal Juan 
José Frangie, 
agradeció  a 
las y los galar-
donados por 
el trabajo que 
han realizado a 
lo largo de es-
tos años para 
construir la Ciu-
dad de las Ni-
ñas y los Niños.

“Un Gobierno, 
como cualquier 
edificio, empre-
sa o equipo de 
futbol, necesi-
ta de una base 
fuerte y sólida 
para sostener-
se. Y esa base 

la encontramos 
en  us tedes. 
Hoy, Zapopan 
ya es un muni-
cipio referente 
a nivel nacional 
e internacional 
y eso es gracias 
a ustedes. A su 
trabajo y a su 
colaboración”.

Por su parte, 
la directora de 
Recursos Hu-
manos de Za-
popan, Eliza -
beth Peñuñuri, 
puntualizó que 
las y los servi-
dores públicos 
deben sentirse 

orgullosos al 
tener un traba-
jo digno que tie-
ne el poder pa-
ra transformar, 
servir y resolver 
las necesida-
des públicas.

Zapopan reconoce a sus trabajadores 
por más de 25 años al servicio público

ZAPOPAN

“Ustedes son la base de este municipio. Gracias, por dedicarnos su “Ustedes son la base de este municipio. Gracias, por dedicarnos su 
tiempo y esfuerzo a lo largo de estos años. Siéntanse orgullosos de per-tiempo y esfuerzo a lo largo de estos años. Siéntanse orgullosos de per-

tenecer a este Ayuntamiento”tenecer a este Ayuntamiento”





Con una inver-
sión tripartita 
de 100 millones 
de pesos (mdp) 
aportada entre 
el Gobierno del 
Estado, el Ayun-
tamiento de 
Tlajomulco y el 
Consejo de Co-
laboración Mu-
nicipal, este sá-
bado, el Gober-
nador Enrique 
Alfaro Ramírez 
acompañado 
del Presidente 
Municipal, Sal-
vador Zamo-
ra; el alcalde 
electo Quirino 
Velázquez y el 
Boxeador Saúl 
“El Canelo” Ál-
varez, inaugu-
raron la con-
clusión de las 
obras de reen-
carpetamiento 

de la calle Ca-
mino Antiguo 
a San Isidro, la 
cual beneficia-
rá a más de 20 
mil personas.
 
En el sitio, Al-

faro Ramírez re-
cordó que el Ca-
mino Antiguo a 
San Isidro ayu-

dará a bajar el 
flujo vehicular 
de la Avenida 
López Mateos, 
junto con otras 
a l te rnat ivas 
ya realizadas 
como la obra 
para la inter-
conectividad 
Sur López Ma-
teos-Camino 

Real a Colima 
donde se invir-
tieron 209 mdp.
 
“No se tra -

taba de hacer 
una calle, se te-
nía que hacer 
una solución 
al problema de 
las aguas plu-
viales primero, 

pero, es decir, 
ahorita vemos 
una calle muy 
bonita, pero lo 
que a lo mejor 
no vemos es lo 
que va abajo de 
la calle, todo 
lo que se hizo.

Renuevan camino antiguo a San Isidro: se Renuevan camino antiguo a San Isidro: se 
suman a la solución vial de López Mateossuman a la solución vial de López Mateos

TLAJOMULCO



El  Insti tuto 
de Seguridad 
y Servicios So-
ciales de los 
Tr a b a j a d o -
res del Estado 
(Issste) reco-
noce y capacita 
al personal mé-
dico de las mil 
115 unidades 
médicas de los 
tres niveles de 
atención, en im-
plementación 
de acciones y 
protocolos de 
tratamiento y 
cuidado a los 
13.8 millones 
de derechoha-
bientes, con el 
objetivo de me-
jorar los servi-
cios de la salud. 

En el marco 
del Día Mundial 
de la Seguridad 
del Paciente, la 
Dirección Mé-
dica del Issste 
realizó jorna-

das académi-
cas y entregó 
el Reconoci -
miento Naran-
ja a represen-
tantes de uni-
dades médicas 
del instituto, 
por su profe-
sionalismo en 
las diferentes 
áreas en que 
se desempe-

ñan, así como 
incentivo para 
continuar im-
pactando en el 
bienestar de las 
y los afiliados. 

La subdirec-
tora de Preven-
ción y Protec-
ción a la Salud 
de la Dirección 
Médica ,  Va -

nessa Vizcarra 
Munguía, seña-
ló que, con el le-
ma “Diagnósti-
cos correctos, 
pacientes se-
guros” estas 
jornadas permi-
ten intercam-
biar proyectos 
de mejora en 
clínicas y hos-
pitales del ins-

tituto. El propó-
sito es “identi-
ficar esas bue-
nas prácticas 
y conducirlas 
a mejorar y ele-
var el nivel de 
calidad y segu-
ridad de nues-
t r a s  u n i d a -
des médicas”.

Capacita Issste personal médico para 
mejorar medidas de seguridad de 

pacientes

SALUD



A casi cinco 
años de su crea-
ción, la Plata-
forma Abierta 
de Innovación 
y Desarrollo de 
Jalisco (PLAi) 
presentó su in-
forme de acti-
vidades 2020-
2024, desta-
cando su pa-
pel clave en la 
transformación 
digital de las 
empresas y la 
capacitación a 
través de su sis-
tema Campus 
Virtual PLAi.

Desde su fun-
dación en 2019, 
PLAi ha capaci-
tado a más de 
2,300 micro, 
pequeñas y me-
dianas empre-
sas de 17 paí-
ses, ofreciendo 
herramientas 
tecnológicas 
para su adap-

tación a la era 
digital. Nadia 
Paola Mireles 
Torres, directo-
ra de PLAi, se-
ñaló que la ins-
titución busca 
ser un referente 
en innovación 
y tecnología 
para Jalisco.

Con 355 cur-

sos impartidos 
y más de 117 
mil participan-
tes, PLAi ha lo-
grado impac-
tar a jóvenes y 
adultos entre 
18 y 40 años, a 
través de mo-
dalidades vir-
tuales, híbridas 
y presencia -
les. Además, 

ha consolida-
do alianzas es-
tratégicas que 
refuerzan su 
oferta educati-
va y metodolo-
gía e-learning.

El Secretario 
de Innovación, 
Ciencia y Tec-
nología, Alfon-
so Pompa Pa-

dilla, destacó 
que PLAi fue 
concebida pa-
ra complemen-
tar a las univer-
sidades y ofre-
cer programas 
cortos, flexi-
bles y adapta-
dos a las ne-
cesidades del 
talento digital.

PLAi Jalisco: Cinco Años Impulsando la 
Innovación y Transformación Digital

SECRETARÍAS



MODA

Las tendencias 
en cortes de 
cabello para 
Primavera-Ve-
rano 2024 es-
tán marcadas 
p o r  e s t i l o s 
favorecedo -
res, superan-
do incluso las 
tendencias de 
Otoño-Invierno 
2023-2024. A 
continuación, 
se presentan 
l o s   c o r te s 
más pedidos 
en los salones 

de peluquería:

1. Corte de ca-
bello en capas

   La melena 
larga en capas 
es la tendencia 
principal para 
2024. Este esti-
lo debutó con el 
corte mariposa 
y se caracteriza 
por un degrafi-
lado que se in-
tegra perfecta-
mente sin dejar 
saltos de altu-

ra ni marcas en 
el rostro. Este 
corte es fácil de 
peinar y añade 
volumen extra, 
adaptándose 
a todo tipo de 
corte y rostro.

2. Media me-
lena retro (a la 
Grace Kelly)

   Inspirado en 
Grace Kel ly, 
este corte ha 
sido populari-
zado por cele-

bridades co-
mo Penélope 
Cruz. La media 
melena o long 
bob favorece 
a todo tipo de 
rostros, espe-
cialmente a los 
redondeados 
y cuadrados, 
alargándolos 
visualmente.

3. El clavicut 
estilo Nirvana

   Este corte a la 
altura de la cla-

vícula estiliza 
el cuello y es fa-
vorecedor para 
todos. Con una 
estética relaja-
da y desaliña-
da, recuerda a 
Kurt Cobain de 
Nirvana. Cele-
bridades como 
Sydney Swee-
ney, Jennifer 
Aniston, Emma 
Stone e Isabe-
lle Huppert ya 
han adopta -
do este estilo.

Estas tendencias destacan por su carácter y personalidad, con influen-Estas tendencias destacan por su carácter y personalidad, con influen-
cias de los años 80 y 2000. Los cortes despuntados, diferentes volúme-cias de los años 80 y 2000. Los cortes despuntados, diferentes volúme-

nes y efectos despeinados son clave para la temporada.nes y efectos despeinados son clave para la temporada.

Tendencias en Cortes de Cabello para 
Primavera-Verano 2024



DEPORTES

Orka Pérez afina detalles para pelea ante Orka Pérez afina detalles para pelea ante 
Loco Arreola: Una revancha que promete Loco Arreola: Una revancha que promete 



DEPORTES

Ana Gabriela 
Guevara está 
a días de dejar 
la dirección de 
la Comisión 
Nacional de 
Cultura Física 
y Deporte, su 
lugar será ocu-

pado por Rom-
mel Pacheco 
por nombra-
miento de la 
p r e s i d e n t a 
electa, Claudia 
Sheinbaum, 
acción que no 
incomodó a la 

exvelocista.

“Esa fue su de-
cisión y debe 
ser respetada, 
los puestos en 
los gobiernos 
son prestados, 
no son de per-

manencia vo-
luntaria no es 
una decisión 
que estuviera 
en mis manos 
y así como se 
abordó se debe 
transitar hacia 
la siguiente ad-

ministración”, 
expresó en su 
último even-
to  p ú b l i c o.

Ana Guevara manda mensaje a Ana Guevara manda mensaje a 
Rommel Pacheco: "La parte legal Rommel Pacheco: "La parte legal 

dista del sentimentalismo"dista del sentimentalismo"

Durante su gestión el tema de falta de apoyo económico a deportes acuá-Durante su gestión el tema de falta de apoyo económico a deportes acuá-
ticos fue criticado y aunque los atletas expresan confianza en que con la ticos fue criticado y aunque los atletas expresan confianza en que con la 

llegada del exclavadistallegada del exclavadista





Guevara dejó 
claro que no 
es cuestión de 
voluntad, todo 
radica en la ley.

“Hay cosas que 
aún en el tras-

lado de la ad-
ministración 
seguirán vien-
do como parte 
de lo mismo, 
la parte legal 
dista del sen-
timentalismo, 

quien me supli-
rá que se dará 
cuenta que lo 
legal no asis-
te a lo mismo 
(el sentimien-
to)”,  añadió.

Guevara Espi-
noza af irmó 
que Pacheco 
verá “la respon-
sabilidad de ser 
un funcionario 
público” donde 
lo principal es 

“el respeto a las 
reglas, proto-
colos y normas 
y va en contra 
cuando se ac-
túa en senti-
do contrario”.

“Hay cosas que aún en el traslado de la administración seguirán viendo “Hay cosas que aún en el traslado de la administración seguirán viendo 
como parte de lo mismo, la parte legal dista del sentimentalismo"como parte de lo mismo, la parte legal dista del sentimentalismo"

DEPORTES



A un mes de co-
menzar la de-
fensa del anillo 
de la NBA, el 
alero Jayson 
Tatum aseguró 
que sus Celtics 
de Boston aspi-
ran a "permane-
cer en la cima 
de la montaña 
tantas veces 
como sea po-
sible", incluso 
ya pensando 
en la próxima 

temporada del 
básquetbol es-
tadounidense.

Tras 16 años de 
espera, la aris-
tocrática fran-
quicia verde al-
canzó en junio 
su decimoc-
tavo anillo de 
campeón, su-
perando a los 
Lakers de Los 
Ángeles como 
el equipo más 

laureado de 
la liga de bas-
quetbol nor-
teamericana.

S u  es t re l la , 
Jayson Tatum, 
auguró en el 
primer día de 
atención a me-
dios que ese 
éxito fue el ini-
cio de una nue-
va era ganado-
ra en Boston.

"Nunca se trató 
sólo de intentar 
ganar uno", re-
calcó Tatum. 
"Ahora uno pue-
de estar al me-
nos en la mis-
ma habitación 
que los otros 
Celtics, que los 
grandes equi-
pos y los gran-
des jugadores".

Todos los tipos 
a los que admi-

raba al crecer al 
menos ganaron 
un campeona-
to. Se siente 
distinto estar 
ahora aquí co-
mo campeón 
sabiendo lo 
que  cuesta. 
Uno quiere es-
tar en la cima 
de la montaña 
tantas veces 
c o m o  p u e -
da", recordó.

Tatum reconoció que fue "duro" pasar de liderar al equipo campeón de las Tatum reconoció que fue "duro" pasar de liderar al equipo campeón de las 
Finales a ser uno de los jugadores menos utilizados por la selección de Es-Finales a ser uno de los jugadores menos utilizados por la selección de Es-

tados Unidostados Unidos

 ¡Celtics de Boston apuntan a extender su 
reinado en la NBA!

DEPORTES



L a  t e n i s t a 
Zhang Shuai 
ganó su primer 
partido en el 
circuito femeni-
no WTA desde 
enero de 2023, 
tras superar en 
primera ron-
da del torneo 
WTA 1000 de 
Pekín a la esta-
dunidense Mc-
Cartney Kess-

ler, poniendo 
fin a una racha 
de 24 derrotas 
consecutivas.

D o s  v e c e s 
cuartofinalista 
en torneos del 
Grand Slam y 
actualmente en 
la posición 595 
de la clasifica-
ción mundial, 
Zhang derrotó a 

Kessler (núme-
ro 65) en dos 
sets, por 7-6 
(7/5) y 7-6 (7/1).
De esta mane-
ra, la jugado-
ra de 35 años 
puso fin a 603 
días sin ganar, 
concretamente 
desde que ganó 
a la también es-
tadounidense 
Madison Bren-

gle en la segun-
da ronda del 
torneo de Lyon 
a f inales de 
enero de 2023.

Desde enton-
ces, Zhang, que 
llegó a ocupar el 
número 22 de la 
WTA a comien-
zos de 2023 y 
el número 2 en 
dobles en ju-

lio de 2022, ha 
sufrido varias 
lesiones que le 
impidieron ren-
dir a buen nivel, 
lo que le ha lle-
vado a hundirse 
en el ranking.

Zhang Shuai pone fin a 24 derrotas al 
hilo

DEPORTES



Saúl ‘Canelo’ Ál-
varez confesó 
su método pa-
ra hablar inglés, 
tal como lo hizo 
en las últimas 
conferencias 
de prensa pre-
vio a su pelea 
ante Edgar Ber-
langa en Las 
Vegas, Nevada.

“Nunca me pu-
se a estudiar 
inglés, simple-
mente empecé 

a platicar con 
mis amigos en 
inglés, a ver 
shows en in-
glés, películas 
en inglés con 
subtítulos en 
inglés y así se 
me fue pegan-
do y de repente 
me solté de un 
día para otro ya 
hablaba inglés. 
Digo, no lo hablo 
al 100 por cien-
to…”, mencionó 
en entrevista.

‘Cane lo’  Á l -
varez explicó 
qué lo motivó 
a hablar inglés, 
algo que que-
ría hacer por 
su cuenta sin 
que pudiera 
estar en medio 
un traductor.

“Siempre había 
querido poder 
e x p r e s a r m e 
con mis pala-
bras y que la 

gente que no 
habla nuestro 
idioma, que es 
el español, que 
pudieran en-
tenderme un 
poquito más lo 
que quería de-
cir, no siendo 
traducido por 
otra persona 
sino desde mi 
persona y siem-
pre había que-
rido…”, mencio-
nó el campeón 
supermediano.

Eso sí, admi-
tió que cuando 
‘Canelo’ Álva-
rez habla in -
glés, se trans-
forma porque 
dice malas pa-
labras, algo que 
fue lo primero 
que aprendió.

‘Canelo’ Álvarez explicó qué lo motivó a hablar inglés, algo que quería ‘Canelo’ Álvarez explicó qué lo motivó a hablar inglés, algo que quería 
hacer por su cuenta sin que pudiera estar en medio un traductor.hacer por su cuenta sin que pudiera estar en medio un traductor.

"Canelo" Álvarez revela su secreto para 
dominar el inglés

DEPORTES



E l  p e l ea d o r 
de UFC Ronal-
do Rodríguez, 
mejor conoci-
do como Lazy 
Boy, hace unos 
días se hizo vi-
ral por unas de-
claraciones en 
las que señaló 
que Julio César 
Chávez era su 
padre, todo en 
tono de broma.

“Claro que sí, 
mírame la trom-
pa ¿Cómo no? 
Sí es mi papá, 
nada más que 
no me dieron el 
apellido, Chá-
vez papá, Chá-
vez señor es mi 
papá, no más 
que no me han 
dado el apelli-
do”, expresó.

Aunque era evi-
dente que todo 
era un comen-
tario sarcásti-
co dichas pala-
bras protagoni-
zaron los titula-
res de distintos 
sitios web e 
incluso ya vio 
el video Julio 
César Chávez, 
quien manifes-
tó su postura.

“Está salien-
do una nota, 
la verdad me 
da risa de este 
‘Lazy Boy’ que 
es mi hijo, ya lo 
agarran como 
nota amarillis-
ta”, expresó ‘El 
Gran Campeón 
M e x i c a n o ’ .

Ronaldo Rodrí-

guez hace unas 
semanas prota-
gonizó una de 
las peleas de 
la Noche UFC 
en Las Vegas 
y salió con el 
triunfo, hecho 
que resaltó el 
ahora analista 
de Box Azteca.

Julio César Chávez le responde a Lazy 
Boy por decir que es su hijo: “Ahí sí se 

parece a mí”

DEPORTES



El piloto neer-
la n d és  Ma x 
Verstappen, ac-
tual campeón 
del mundo de 
Fórmula 1, ha 
vuelto a gene-
rar  t i tulares 
con sus decla-
raciones sobre 
la Federación 
Internacional 
del Automóvil 
(FIA). En una re-
ciente entrevis-

ta, Verstappen 
no se mostró 
reticente a ex-
presar su des-
contento con 
ciertas decisio-
nes de la FIA, 
añadiendo una 
nueva 'pullita' 
que ha encen-
dido el debate 
entre aficiona-
dos y expertos 
del  depor te.
Vers tappen , 

quien ha sido 
cr i t icado en 
ocasiones an-
teriores por su 
franqueza, co-
mentó sobre la 
necesidad de 
que la FIA revi-
se algunos de 
sus reglamen-
tos y decisio-
nes. "La FIA a 
veces parece 
estar más inte-
resada en hacer 

espectáculo 
que en la pura 
competición. 
Necesitamos 
un entorno don-
de se priorice la 
claridad y la co-
herencia en las 
reglas", afirmó.
El piloto de Red 
B u l l  R a c i n g 
también se re-
firió a la recien-
te controversia 
sobre las san-

ciones y cómo 
estas afectan el 
desempeño en 
pista. "Es frus-
trante trabajar 
tan duro y luego 
ver que las de-
cisiones que se 
toman en la sa-
la de control no 
tienen lógica.

Verstappen no se calla y lanza una nueva 
'pullita' a la FIA

DEPORTES





El jefe de equi-
po de Merce-
des, Toto Wolff, 
ha generado un 
nuevo debate 
en el paddock 
de la Fórmula 1 
al proponer un 
enfoque más 
"civilizado" en 
cuanto al len-
guaje utiliza-
do por pilotos 
y equipos. En 
declaraciones 
recientes, Wol-

ff ha sugerido 
que sería bene-
ficioso para la 
imagen del de-
porte reducir el 
uso de palabras 
malsonantes, 
especialmen-
te en momen-
tos de tensión 
y frustración.
"La Fórmula 1 
es un deporte 
de élite, y co-
mo tal, debe-
mos aspirar a 

un cierto nivel 
de profesiona-
lismo", afirmó 
Wolff. "Enten-
demos que las 
emociones co-
rren altas du-
rante las carre-
ras, pero creo 
que podemos 
expresar nues-
tra pasión sin 
recurrir a un 
lenguaje vul-
gar. Un lengua-
je más limpio 

no solo bene-
ficiará nuestra 
imagen, sino 
que también 
creará un am-
biente de traba-
jo más positivo 
para todos".
La propuesta 
de Wolff ha ge-
nerado diver-
sas reacciones 
en el mundo 
de la Fórmula 
1. Mientras al-
gunos pilotos 

y expertos res-
paldan la idea 
de un lenguaje 
más cuidado, 
o t r o s  a r g u -
mentan que in-
tentar censurar 
las emociones 
de los pilotos 
podría restar 
autenticidad 
a l  d e p o r t e .

Wolff aboga por un lenguaje más limpio 
en la F1: ¿Adiós a las groserías en el 

paddock?

Lewis Hamilton, compañero de equipo de Wolff en Mercedes, se ha mos-Lewis Hamilton, compañero de equipo de Wolff en Mercedes, se ha mos-
trado receptivo a la idea, señalando que "siempre es importante ser respe-trado receptivo a la idea, señalando que "siempre es importante ser respe-

tuoso, tanto dentro como fuera de la pista".tuoso, tanto dentro como fuera de la pista".

DEPORTES



La reconocida 
atleta paralím-
pica mexicana, 
Amalia Pérez, 
ha expresado 
su profunda de-
cepción con el 
apoyo brinda-
do por la Comi-
sión Nacional 
de Cultura Fí-
sica y Deporte 
(Conade) a los 
deportistas pa-
ralímpicos del 
país. En recien-
tes declaracio-
nes, Pérez ase-
guró que "nos 

han quedado 
a deber" en di-
versos aspec-
tos, poniendo 
en entredicho 
el compromiso 
de las autori-
dades deporti-
vas con el alto 
rendimiento.
La levantadora 
de pesas, quien 
ha conquistado 
múltiples me-
dallas en com-
petencias in-
ternacionales, 
señaló que las 
deficiencias en 

el apoyo se ma-
nifiestan en dis-
tintos ámbitos:
Infraestructu-
ra: Las instala-
ciones deporti-
vas destinadas 
a los atletas pa-
ralímpicos no 
cuentan con la 
infraestructura 
adecuada para 
garantizar una 
preparac ión 
óptima. Pérez 
comparó las 
condiciones de 
los centros de 
entrenamiento 

mexicanos con 
los de otros 
países, donde 
los deportistas 
paralímpicos 
cuentan con 
facilidades de 
primer nivel.
Recursos eco-
nómicos: Los 
deportistas pa-
ralímpicos reci-
ben becas que, 
según Pérez, 
son insuficien-
tes para cubrir 
sus necesida-
des básicas y 
complemen -

tar su entrena-
miento. "Tú no 
puedes estar 
en un top 8 y 
tener una beca 
de 5 mil pesos 
m e n s u a l e s , 
porque de ver-
dad necesitas 
complementos 
para competir 
al tú por tú a 
nivel mundial", 
afirmó la atleta.  

Amalia Pérez denuncia falta de apoyo 
de la Conade al deporte paralímpico 

mexicano

DEPORTES



El número uno 
d e l  m u n d o , 
Jannik Sinner, 
ha incorporado 
a su equipo al 
preparador físi-
co Marco Pani-
chi y al fisiote-
rapeuta Ulises 
Badio, tras el 
despido de dos 
miembros des-
pués de que se 
librara de una 
sanción por 

dopaje a pesar 
de no superar 
dos  cont ro -
les en marzo.

El italiano con-
firmó el nom-
bramiento en 
una publicación 
en sus redes so-
ciales. Panichi 
y Badio apor-
tan una am-
plia experien-
cia tras haber 

trabajado con 
Novak Djoko-
vic, 24 veces 
campeón de 
un Grand Slam.

Sinner había 
dado positivo 
por el esteroi-
de clostebol, 
que puede uti-
lizarse para au-
mentar la masa 
muscular, des-
pués de que su 

fisioterapeuta 
Giacomo Naldi 
le aplicara un 
aerosol de ven-
ta libre en un 
corte de su pro-
pia mano antes 
de realizarle los 
tratamientos.

El aerosol se lo 
dio a Naldi el 
entrenador Um-
berto Ferrara.

Sinner despidió 
a los dos miem-
bros de su equi-
po el mes pa-
sado, antes de 
ganar el título 
del US Open 
para sumar su 
segundo tro-
feo de grand 
slam en 2024 
tras su triunfo 
en el Abierto 
de Australia.

Jannik Sinner 'roba' a miembros del 
equipo de Novak Djokovic

La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se 
reservaba el derecho a apelar.reservaba el derecho a apelar.
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En un esfuerzo 
conjunto por 
potenciar  e l 
rugby femeni-
no en México, 
la Federación 
Mexicana de 
Rugby ha anun-
ciado una alian-
za estratégica 
con Iberdrola 
México. Esta 
colaboración 
tiene como ob-
jetivo principal 

fortalecer a la 
selección na-
cional femenil, 
proporcionan-
do recursos y 
apoyo integral 
para el desarro-
llo del deporte.
"Estamos com-
prometidos a 
impulsar el ru-
gby femenino y 
a brindar a nues-
tras atletas las 
herramientas 

necesarias pa-
ra alcanzar su 
máximo poten-
cial. Con Iber-
drola a nuestro 
lado, podremos 
hacer realidad 
m u c h o s  d e 
nuestros obje-
tivos", comen-
tó el presidente 
de la Federa-
ción Mexica-
na de Rugby.
Por su parte, 

representan-
tes  de  Iber -
drola México 
expresaron su 
entusiasmo por 
formar parte de 
esta iniciativa, 
resaltando su 
compromiso 
con la igual-
dad de género 
y el empodera-
miento de las 
mujeres en el 
deporte. "El ru-

gby no solo es 
un deporte de 
equipo, es una 
plataforma pa-
ra que las mu-
jeres muestren 
su gran talen-
to y destrezas. 
Nos enorgu-
llece apoyar 
esta causa", 
a f i r m a r o n .

Federación Mexicana de Rugby e 
Iberdrola México se alían para impulsar la 

selección femenil

DEPORTES



Elena Congost, 
atleta españo-
la que fue des-
calificada tras 
ganar el bron-
ce en el mara-
tón paralímpico 
por ayudar a su 
guía, reclamó 
su medalla a 
las instancias 
deportivas in-
ternacionales a 
través de Jean-
Louis Dupont, 

el abogado del 
'caso Bosman', 
anunció el bufe-
te bruselense.

En una carta di-
rigida al Comité 
Olímpico Inter-
nacional (COI), 
al Paralímpico 
(CPI) y a los 
responsables 
de París 2024, 
e l  a b o g a d o 
apela al “sen-

tido de la justi-
cia deportiva y 
de la equidad” 
para “adoptar 
la única deci-
sión justa (y 
jurídicamente 
correcta)” que 
es la de conce-
der a Congost 
“la medalla que 
se  merece”.

El pasado 8 de 
agosto, en el 

maratón reser-
vado a atletas 
con deficien-
cias visuales, 
Elena Congost 
acabó la prue-
ba en la terce-
ra  posic ión , 
por detrás de 
la campeona, 
la marroquí Fa-
tima El Idrissi, 
y de su com-
patriota Mer-
yem En-Nouhri.

Sin embargo, 
la campeona 
paralímpica de 
la distancia en 
Rio-2016, de 36 
años, fue des-
calificada pos-
teriormente por 
haber soltado 
la cuerda para 
ayudar a su guía 
a dos metros 
de la llegada.

¡Controversia en el deporte! Atleta 
pierde medalla por ayudar a su guía

“Me descalifican porque a 10 metros de meta dejo ir la cuerda un se-“Me descalifican porque a 10 metros de meta dejo ir la cuerda un se-
gundo porque mi guía se va de morros al suelo y vuelvo a coger la cuerda gundo porque mi guía se va de morros al suelo y vuelvo a coger la cuerda 

y entramos a meta"y entramos a meta"

DEPORTES





Con las dos me-
dallas (plata y 
bronce) obte-
nidas en los 
Juegos Olímpi-
cos París 2024, 
Osmar Olvera 
se convirtió en 
voz autorizada 
para externar 
solicitudes en 
nombre de su 
disciplina, es-
pecialmente 

luego del cam-
bio en la direc-
ción de la Comi-
sión Nacional 
de Cultura Fí-
sica y Deporte, 
organismo que 
privó de apoyos 
económicos a 
los atletas de 
deportes acuá-
ticos por cues-
tiones legales, 
lo que anhela 

se solucione lo 
antes posible.

“Espero que 
siempre se bus-
que la forma de 
apoyar al atleta. 
Que todo lo que 
se tenga que 
resolver en la 
mesa, buscan-
do siempre la 
forma en que el 
deportista es-

té bien”, opinó 
el medallista.

Al  momento 
de esta char-
la, no se había 
of ic ia l izado 
que Rommel 
Pacheco sería 
el nuevo titular 
de la Conade, 
pero consideró 
que sería fun-
damental que 

quien llegara al 
cargo hiciera un 
análisis de los 
logros obteni-
dos en discipli-
nas acuáticas 
durante el ciclo 
olímpico, para 
que compren-
da la necesidad 
de solucionar 
los conflictos.

Osmar Olvera espera apoyo completo de 
la nueva administración de Conade

DEPORTES



El futbolista 
mexicano, Ja-
vier Hernández 
volvió a Chivas 
a inicios del 
año con la ex-
pectativa de 
llevar al equi-
po a una nueva 
época de glo-
ria, incluso su 
fichaje impac-
tó rápidamen-
te en el marke-

ting al vender-
se muchas de 
sus camisetas. 

Sin embargo, 
su desempeño 
en el terreno 
de juego no ha 
sido el espera-
do, pues no ha 
logrado tomar 
un papel so-
bresaliente y 
ha sido víctima 

de las lesiones. 

Ésto ha signifi-
cado varias crí-
ticas para Chi-
charito Hernán-
dez, incluida la 
del periodista 
deportivo Da-
vid Faitelson, 
quien tundió al 
mexicano por el 
escaso aporte 
goleador al Re-

baño Sagrado.

" C h i c h a r i t o 
(Hernández) 
ha vendido más 
camisetas que 
goles, ha ven-
dido más ex-
pectativas que 
realidades, Chi-
charito no ha si-
do la solución 
(en Chivas)", se-
ñaló Faitelson. 

Asimismo tun-
dió a Amaury 
Vergara y la di-
rectiva de Chi-
vas, quienes 
dejaron de lado 
su lesión en la 
rodilla y deci-
dieron ficharlo.

Faitelson estalla contra 'Chicharito' 
Hernández y su fichaje con Chivas

DEPORTES



El  delantero 
francés, Kylian 
Mbappé,  su -
fre una lesión 
en "el bíceps 
femoral de la 
pierna izquier-
da", anunció su 
club, el Real Ma-
drid, a cuatro 
días del derbi 
contra el Atlé-
tico de Madrid.
"Tras las prue-

bas realizadas 
hoy a nuestro 
jugador Kylian 
Mbappé por los 
Servicios Mé-
dicos del Real 
Madrid se le ha 
diagnosticado 
una lesión en el 
bíceps femoral 
de la pierna iz-
quierda", anun-
ció el club me-
rengue en un 

breve comuni-
cado, sin dar 
plazos para su 
recuperación.

"Pendiente de 
evolución", se 
limitó a señalar 
el club español, 
pero la prensa 
deportiva espa-
ñola mencionó 
un plazo de re-
cuperación de 

tres semanas 
que posibilita-
ría que Mbappé 
estuviera en el 
clásico contra 
el  Barça del 
26 de octubre.

E l  a t a c a n te 
f ranc és  fue 
sustituido el 
martes con mo-
lestias en el mi-
nuto 80 del en-

cuentro que su 
equipo disputó 
en su estadio 
ante el Alavés, 
y en el que con-
tribuyó con el 
segundo tan-
to a la victoria 
blanca por 3-2.

Kylian Mbappé causa baja con el Real 
Madrid por lesión

Mbappé lleva cinco goles esta temporada en siete partidos de Li-Mbappé lleva cinco goles esta temporada en siete partidos de Li-
ga y está a uno de los seis del barcelonista Robert Lewandoski, ga y está a uno de los seis del barcelonista Robert Lewandoski, 

máximo goleador.máximo goleador.

DEPORTES



El próximo 12 
de octubre se 
llevará a cabo 
una de las pe-
leas más espe-
radas en el ám-
bito de las artes 
marciales mix-
tas en México: 
la revancha en-
tre Iván "Orka" 
Pérez y Ricardo 
"Loco" Arreola. 
Ambos lucha-

dores han esta-
do entrenando 
arduamente en 
las últimas se-
manas, afinan-
do cada detalle 
para llevarse 
la victoria en 
este comba-
te que prome-
te ser épico.
En su última pe-
lea, Orka Pérez 
se alzó con la 

victoria sobre 
Loco Arreola 
tras una deci-
sión médica 
en el segundo 
round debido 
a una hemorra-
gia en la cabeza 
del "Loco". Sin 
embargo, esta 
vez Arreola ha 
prometido re-
gresar con más 
fuerza y expe-

riencia, bus-
cando desqui-
tarse de la de-
rrota anterior.
[Insertar una ci-
ta de Orka Pérez 
expresando su 
determinación 
y  estrategia 
para la pelea]
Por su parte, 
Orka Pérez ha 
manifestado 
su respeto por 

su rival, pero 
ha dejado claro 
que no piensa 
subestimarlo. 
"Loco Arreola 
es un peleador 
muy peligroso 
y siempre vie-
ne a darlo todo. 

Orka Pérez afina detalles para pelea ante 
Loco Arreola

DEPORTES

En su última pelea, Orka Pérez se alzó con la victoria sobre Loco Arreo-En su última pelea, Orka Pérez se alzó con la victoria sobre Loco Arreo-
la tras una decisión médica en el segundo round debido a una hemorra-la tras una decisión médica en el segundo round debido a una hemorra-

gia en la cabeza del "Loco".gia en la cabeza del "Loco".



INTERNACIONAL

El presidente 
del Gobierno 
español,  Pe -
dro Sánchez, 
calificó hoy de 
"inaceptable" e 
"inexplicable" 
la decisión del 
Gobierno mexi-
cano de no invi-
tar al rey Felipe 
VI a la toma de 
posesión de 
la presidenta 
electa Claudia 
S h e i n b a u m .

En una compa-
recencia antes 
los medios en 
la Represen-
tación Perma-
nente de Espa-
ña ante la ONU, 
donde asiste 
a Semana de 
Alto Nivel de 
Naciones Uni-
das, Sánchez 
ha explicado 
que España no 
puede aceptar 
esa exclusión 
y que por eso 

ha decido no 
enviar a nin-
gún represen-
tante a la toma 
de posesión.

Añadió que este 
asunto, que atri-
buyó a "un inte-
rés político", le 
genera frustra-
ción por lo que 
supone para 
las relaciones 
entre dos paí-
ses hermanos.

La presidenta 
electa de Mé-
xico, Claudia 
S h e i n b a u m , 
explicó que no 
invitó al rey de 
España porque 
el monarca no 
respondió  a 
la carta que el 
actual manda-
tario, Andrés 
Manuel López 
Obrador, le en-
vió en 2019 ins-
tándole a pe-
dir perdón por 

la conquista.

Sheinbaum dijo 
haber recibido 
hace un par de 
días una lla-
mada de Sán-
chez sobre la 
que este, en 
su compare -
cencia ante los 
medios, no ha 
querido hablar.

Lamentó la decisión de excluir al monarca que, recordó, ha asistido a to-Lamentó la decisión de excluir al monarca que, recordó, ha asistido a to-
dos los actos de este tipo primero como príncipe y luego ya como rey.dos los actos de este tipo primero como príncipe y luego ya como rey.

Inaceptable la exclusión al rey de España 
en investidura de Sheinbaum: Pedro 

Sánchez
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La Policía de 
la  local idad 
de Tempe, Ari-
zona, dijo que 
investiga un 
supuesto ata-
que a tiros a 
la oficina de la 
campaña de la 
vicepresiden-
ta y candidata 
demócrata, Ka-
mala Harris, en 
esa ciudad el 

lunes pasado 
en la que nadie 
resultó herido.

Los agentes 
atendieron una 
l l a m a d a  d e 
emergencia el 
lunes en la tar-
de después de 
que varios tra-
bajadores en-
contraron da-
ños en la puer-

ta posiblemen-
te causados 
por disparos.

 Se hallaron al 
menos cinco 
agujeros de su-
puestas balas 
en las venta-
nas y la puerta 
de la citada ofi-
cina de Tempe, 
que pertenece 
al condado de 

Maricopa y está 
ubicada al es-
te de Phoenix.

Ryan Cook, por-
tavoz de la Po-
licía de Tempe, 
dijo a la cade-
na televisora, 
ABC News que 
no había nadie 
dentro de la ofi-
cina en el mo-
mento del ata-

que, pero que el 
incidente “ge-
nera inquietud 
sobre la segu-
ridad de quie-
nes trabajan en 
ese edificio, así 
como de quie-
nes se encuen-
t ran  cerca".

Policía investiga aparente tiroteo en la 
oficina de la campaña de Kamala Harris 

en Arizona

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

El presidente 
de Estados Uni-
dos, Joe Biden, 
advir tió este 
miércoles de 
la posibilidad 
de una "guerra 
total" en Orien-
te Medio, des-
pués de que 
Israel pusiera 
en alerta a sus 
tropas ante una 
posible entra-

da en Líbano.

"Una guerra to-
tal es posible", 
dijo Biden a la 
cadena ABC. 
"Lo que creo es, 
también, que 
todavía está en 
juego la opor-
tunidad de lle-
gar a un acuer-
do que podría 
ser un cambio 

fundamental 
para toda la re-
gión", añadió.

Biden pareció 
plantear la po-
sibilidad de un 
alto el fuego en 
Líbano, donde 
los ataques is-
raelíes contra 
la milicia Hez-
bolá han ma-
tado a más de 

600 personas 
esta semana.

"Existe la posi-
bilidad -no quie-
ro exagerar- de 
que si logramos 
un alto el fuego 
en Líbano, po-
damos ocupar-
nos también de 
Cisjordania", 
afirmó Biden.

Israel lleva a 
cabo operacio-
nes en la Cisjor-
dania ocupada 
desde finales 
de agosto con-
tra lo que con-
sidera militan-
tes palestinos.

"Existe la posibilidad -no quiero exagerar- de que si logramos un "Existe la posibilidad -no quiero exagerar- de que si logramos un 
alto el fuego en Líbano, podamos ocuparnos también de Cisjorda-alto el fuego en Líbano, podamos ocuparnos también de Cisjorda-

nia", afirmó Biden.nia", afirmó Biden.

Biden advierte que es posible una "guerra 
total" en Medio Oriente



Otra mujer pre-
sentó una de-
manda contra 
Sean ‘Diddy ’ 
Combs , acu-
sando al rape-
ro de violarla 
violentamente 
en 2001. Según 
documentos ju-
diciales, Thalia 
Graves afirmó 
que el intérpre-
te de I'll Be Mis-
sing You y su je-
fe de seguridad, 
Joseph Sher-

man, la atraje-
ron al estudio 
de  Bad  Boy 
Records en la 
ciudad de Nue-
va York, donde 
la agredieron 
sexualmente.

Graves, que te-
nía 25 años en 
ese momento, 
detalló que es-
taba saliendo 
con uno de los 
empleados de 
Combs cuan-

do el magnate 
de la música 
le  pidió que 
se reunieran 
en su estudio.

Cuando Thalia 
llegó a la ofi-
cina, Combs y 
Sherman su-
puestamente 
la acorralaron 
y le dieron una 
bebida “pro -
b a b l e m e n t e 
mezclada con 
una droga que 

finalmente le 
h izo  p e r d e r 
brevemente el 
conocimiento”.

Graves supues-
t a m e n t e  s e 
despertó atada 
y sujetada y los 
dos hombres 
procedieron a 
violarla, según 
los documen-
tos. La mujer 
tenía tenden-
cias suicidas 
y se sometió a 

terapia como 
resultado de la 
presunta agre-
sión. A pesar 
de buscar tra-
tamiento, Gra-
ves señaló que 
todavía sufre 
depresión se-
vera, ansiedad 
y ataques de 
pánico, según 
los médicos.

Sean 'Diddy' Combs suma una nueva 
denuncia por violación

ESPECTÁCULO
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Eugenio Der-
bez goza del 
éxito profesio-
nal gracias a 
las películas, 
series y reali-
tys en los que 
ha participado, 
pero en medio 
de sus triunfos 
el actor reco-
noció que sufre 
de una adicción 
que no ha po-
dido superar.

El también pro-
ductor conce-

dió una entre-
vista para el 
programa El mi-
nuto que cam-
bió mi destino: 
sin censura, 
donde compar-
tió que una adic-
ción le está im-
pidiendo tener 
plena felicidad 
a sus 63 años.

Eugenio Der-
bez reconoció 
que tiene una 
fuerte adicción 
al trabajo. "No 

tengo tiempo 
libre, y de re-
pente cuando 
ves para ade-
lante te sientes 
esclavo de tu 
propio trabajo, 
porque ves que 
todos se van 
de vacaciones, 
ves que alguien 
está disfrutan-
do por allá o se 
van a una fiesta 
y sabes que tie-
nes que ir a dor-
mir temprano 
porque tienes 

llamado", ase-
guró el actor.

El productor 
reveló que esta 
situación lo ha-
ce sentir "ago-
tado" y "triste 
muchas veces", 
razón por la que 
quiere cambiar 
su situación. 
"Quiero ya fre-
nar, quiero te-
ner un poquito 
más de equili-
brio, quiero te-
ner un poquito 

más de tiempo 
personal", dijo.

Derbez man -
tiene un acele-
rado ritmo de 
trabajo, sin em-
bargo, asegura 
que hace hasta 
lo imposible pa-
ra poder pasar 
el mayor tiem-
po con su es-
posa, Alessan-
dra Rosaldo, y 
su hija Aitana.

"Quiero ya frenar, quiero tener un poquito más de equilibrio, quiero tener "Quiero ya frenar, quiero tener un poquito más de equilibrio, quiero tener 
un poquito más de tiempo personal", dijo.un poquito más de tiempo personal", dijo.

Eugenio Derbez revela que sufre de una 
adicción que no ha podido superar



En redes so-
ciales no es 
novedad que 
las personas 
jóvenes com-
partan sus ruti-
nas y progreso 
del gimnasio. 
Sin embargo, 
una pareja de 
abuelitos de 80 
años comen-
zó a acaparar 
la atención de 
los usuarios, 
pues demostró 
que su edad no 

es un pretexto 
para mantener-
se en forma.

El exjugador 
de rugby Phil 
M a c k e n z i e 
compartió que 
sus abuela de 
81 años es una 
"super mujer", 
debido a que 
puede cami -
nar más de 4 
k i l ó m e t r o s , 
a d e m á s  d e 
que tiene una 

excelente con-
dición física.

Por su parte, 
el abuelo del 
exjugador pue-
d e  l e va n t a r 
pesas y hacer 
500 flexiones 
tres veces por 
semana, ruti-
na que incluso 
es peEn redes 
sociales no es 
novedad que 
las personas 
jóvenes com-

partan sus ruti-
nas y progreso 
del gimnasio. 
Sin embargo, 
una pareja de 
abuelitos de 80 
años comen-
zó a acaparar 
la atención de 
los usuarios, 
pues demostró 
que su edad no 
es un pretexto 
para mantener-
se en forma.

El exjugador 

de rugby Phil 
M a c k e n z i e 
compartió que 
sus abuela de 
81 años es una 
"super mujer", 
debido a que 
puede cami -
nar más de 4 
k i l ó m e t r o s , 
a d e m á s  d e 
que tiene una 
excelente con-
dición física.

A sus 80 años, pareja de abuelitos fitness A sus 80 años, pareja de abuelitos fitness 
se vuelve viral en redes socialesse vuelve viral en redes sociales

TRENDING





AUTOS

En una decisión 
que ha sorpren-
dido a la indus-
tria automo-
triz, Alpine ha 
anunciado la 
cancelación de 
su proyecto de 
SUV eléctrico. 
En lugar de ex-
pandirse hacia 
el  segmento 
de los SUV, la 
marca france-

sa ha decidido 
concentrar sus 
esfuerzos en el 
desarrollo de 
un deportivo de 
altas prestacio-
nes que rivaliza-
rá directamen-
te con el icóni-
co BMW M3.
Esta decisión 
e s t r a t é g i c a 
busca reafirmar 
la identidad de-

portiva de Alpi-
ne y ofrecer a 
los entusiastas 
del automóvil 
un modelo que 
combine rendi-
miento, diseño 
y elegancia. El 
nuevo coupé, 
cuyo nombre 
aún no se ha 
revelado, se ba-
sará en la plata-
forma CMF-EV, 

c o m p a r t i d a 
con otros mo-
delos del Grupo 
Renault, y con-
tará con una 
mecánica híbri-
da o totalmen-
te eléctrica.
"Queremos que 
Alpine sea sinó-
nimo de depor-
tividad y emo-
ción al volante", 
afirmó [nombre 

del ejecutivo de 
Alpine]. "Este 
nuevo coupé 
nos permitirá 
competir  en 
un segmento 
muy exigente y 
atraer a un pú-
blico más joven 
y apasionado 
por los coches".

Esta decisión estratégica busca reafirmar la identidad deportiva de Alpi-Esta decisión estratégica busca reafirmar la identidad deportiva de Alpi-
ne y ofrecer a los entusiastas del automóvil un modelo que combine ren-ne y ofrecer a los entusiastas del automóvil un modelo que combine ren-

dimiento, diseño y elegancia.dimiento, diseño y elegancia.

Alpine da un giro radical: adiós al SUV, 
hola al deportivo puro



M e r c e -
des-Benz ha 
anunciado un 
hito significa-
tivo en el de-
sarrollo de la 
c o n d u c c i ó n 
autónoma. A 
partir de 2025, 
sus vehículos 
equipados con 
el sistema Dri-
ve Pilot podrán 
alcanzar veloci-
dades de hasta 
95 kilómetros 

por hora, supe-
rando con cre-
ces los límites 
actuales. Esta 
actualización 
representa un 
salto cuántico 
en la tecnología 
de conducción 
autónoma y po-
siciona a Mer-
cedes como lí-
der indiscutible 
en este campo.
¿Qué significa 
esto para los 

conductores?
Mayor libertad: 
Los conducto-
res podrán de-
legar la conduc-
ción al vehículo 
en una mayor 
variedad de si-
tuaciones, co-
mo en atascos 
o en autopistas, 
disfrutando de 
un viaje más re-
lajado y seguro.
Más eficiencia: 
La optimiza -

ción de la velo-
cidad y la ruta 
permitirá redu-
cir el consumo 
de combusti-
ble y las emi-
siones conta-
minantes, con-
tribuyendo a 
un futuro más 
s o s t e n i b l e .
Mayor seguri-
dad: Los sis-
temas de se-
guridad de los 
vehículos autó-

nomos de Mer-
cedes están di-
señados para 
detectar y res-
ponder a situa-
ciones impre-
vistas, lo que 
se traduce en 
una mayor pro-
tección para 
los ocupantes 
y otros usua-
rios de la vía.

Mercedes pisa el acelerador: sus coches 
autónomos ahora irán más rápido

AUTOS


